

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

¡SEGUIMOS ABASTECIENDO A LA CIUDAD EN TIEMPOS DE COVID-19!

A través del programa 'Campo Ciudad' que beneficia a más de 120 familias, los vendedores del Mercado Libre de Cúcuta, recibieron hoy los primeros dos prototipos de cárnicos y fruter para su retroalimentación y la posible mejora de los espacios laborales de quienes trabajan en este sector.

Ya 17 comercializadores del mercado cuentan con código QR para compras virtuales, así como la bancarización de sus negocios, un nuevo canal de distribución y de pago para sus ventas.

Con la Secretaría de Desarrollo Social también se les ha brindado cursos en cooperativismo social, así como manipulación de alimentos, con el objetivo de promover la primera cooperativa de mercados libres en Colombia.



¡LO JURO, UN VOTO, UN ÁRBOL!

24 DE ENE - 7:00 AM - CANCHA BARRIO CARACOLES.



ALCALDÍA AL DÍA



“ Estamos muy agradecidos con el señor Alcalde que ha venido por acá a visitarnos, es el único Alcalde que nos ha colaborado, que Dios lo guarde y lo proteja. ”

Hermes Lindarte Ibarra - Vendedor de Frutas y Verduras

“ La Alcaldía nos ha colaborado bastante, muchas cosas han cambiado, el orden es evidente, le doy las gracias al Alcalde por todo su apoyo. ”

Jaime Cárdenas - Vendedor de productos lácteos

“ Quiero agradecer a la Alcaldía, al señor Alcalde y a Gabriel, pues gracias a ellos los clientes nos comentan que se sienten muy cómodos por el cambio en cuanto a organización y espacio, uniformes, incluso en que estamos más unidos todos. ”



Vianney Zambrano
Vendedora de productos lácteos



“ Los invitamos a venir a comprar al Mercado Libre de Cúcuta, hemos mejorado mucho gracias a la Alcaldía y a toda la gestión que ha hecho Marcelo Guerrero. Los invitamos a que vengan a comprarnos, excelentes precios y muy buena calidad. Aquí los esperamos. ”

Ana Guerrero - Vendedora de carnes

“ En estos momentos estamos agradecidos porque nos sentimos bien, nos estamos entendiendo, nos escuchan y es un gran apoyo para nosotros en este tiempo de crisis. ”

Maira Ríos - Vendedora de carnes

“ Este es el primer prototipo para venta de pollos, quiero agradecerles por el apoyo recibido, hay cositas por mejorar, pero lo bueno es que nos escuchan. ”

Rosalba Guerrero - Vendedora avícola



“ Quiero agradecerle a la Alcaldía por la gestión que ha hecho con el Mercado Libre, han estado muy pendientes de los protocolos, por la gestión del Alcalde, por todas las cosas que han podido hacer en esta pandemia, sobre todo por la gestión de nuestro Presidente Marcelo Guerrero. ”

Enzo Guerrero - Vendedor avícola



“ Hemos tenido mucho progreso gracias a Marcelo y la Alcaldía que nos ha estado colaborando, esperamos que esto sea para cosas mejores. Que Dios le de mucha salud al Alcalde, porque queremos seguir trabajando de la mano con él. ”

Francelina Chacón Blanco - Vendedora de frutas y verduras